



Entrevista / Horacio Duarte (Titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México)

“La Reforma Electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador no es una imposición del Gobierno, sino que es un saque inicial para que los legisladores construyan y enriquezcan el documento. Es una reforma que el propio Presidente dijo que está sujeta al debate público y al escrutinio, y evidentemente a lo que los partidos definan en la Cámara de Diputados. Yo espero que sea una reforma que marque un antes y un después”.

<https://drive.google.com/file/d/1iqPXNuySPHIUkpdHIIJCiERha9MOJ-Sr/view>